



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

10. März 2014

Nationales Schneesportzentrum Der Kanton Wallis setzt sich für die Kandidatur Goms-Aletsch ein

(IVS).- Die Walliser Regierung hat grosses Interesse dran, dass das Nationale Schneesportzentrum Goms-Aletsch in Fiesch realisiert wird. Sie ist überzeugt, dass die Oberwalliser Kandidatur die Bedingungen des Bundesamtes für Sport (BASPO) vollumfänglich erfüllt. Ein solches Ausbildungszentrum würde ein starkes dynamisches Signal sein, zumal das Goms geradezu prädestiniert ist, für diese Art sportlicher Aktivitäten. Crans-Montana bewarb sich als einziges Gebiet aus der Romandie. Diese Kandidatur wurde zurückgezogen.

Der Rückzug der Kandidatur Crans-Montana veranlasst die Walliser Regierung, mit aller Kraft für das Dossier Fiesch einzutreten. Mit der Fiescher Kandidatur werden zwölf Aussenstellen miteinbezogen. Das Feriendorf Fiesch als Zentrum, Ulrichen (Langlauf und Biathlon), Visp (Eisbahn), Fiescheralp (Alpin Ski) und Zermatt/Saas-Fee (Sommerski). Damit finden sich die Angebote konzentriert in einer Region mit Zufahrtszeiten von rund 30 Minuten für die meisten Wintersportaktivitäten.

Zudem ist die Walliser Regierung von der fundierten Qualität des Dossier Goms-Aletsch überzeugt und ist der Meinung, dass vom BASPO auch regional-politische Argumente in Betracht gezogen werden sollten. Das Wallis und insbesondere das Goms verdienen die Unterstützung der anderen Landesregionen. Die Berge, die Sportanlagen, das Klima, die Schneehöhen, die sportliche Tradition und die Unterstützung der Bevölkerung sprechen für die Wahl der Walliser Kandidatur.

Auskunftsperson: Staatsrat Oskar Freysinger, Vorsteher des Departements für Bildung und Sicherheit 027 606 40 05 oder 079 471 94 11

